
Au passé simple, les verbes du 3ème groupe peuvent avoir
3 terminaisons différentes.
Certains verbes ont en passé simple « en -i », d'autres en
« -u » et d'autres en « -in ».
Exemples     :
       sortir              savoir               venir
 je sortis                 je sus              je vins
 tu sortis                 tu sus             tu vins
il, elle, on sortit        il, elle, on sut       il, elle, on vint
nous sortîmes          nous sûmes         nous vînmes
vous sortîtes            vous sûtes         vous vîntes
ils, elles sortirent      ils, elles surent     ils, elles vinrent

Le passé simple : les verbes du 
3ème groupe

La plupart des verbes en 
-ir (dormir, partir...) et les 
verbes en -dre (perdre,
apprendre...)

La plupart des verbes en 
-oir (boire, pouvoir, 
croire...)

Les verbes de la famille 
de venir (parvenir, 
devenir...) et de tenir 
(retenir...)


